

# “ALFAS” Gelar Reuni Akbar di Semarang

**UNAIR NEWS** – Ikatan Alumni Fakultas Farmasi (IKA-FF) Universitas Airlangga atau yang sering disebut Alumni Farmasi Airlangga Surabaya (ALFAS), menggelar reuni akbar lintas angkatan di Semarang, Jawa Tengah. Pada reuni yang digelar Sabtu malam (11/3), hadir lebih dari dua ratus alumni yang berasal dari angkatan pertama tahun 1963 hingga angkatan tahun 2002. Acara yang digelar di Salt Resto Semarang itu dipandu langsung oleh Drs. Suharno, Apt., selaku Sekretaris Jenderal IKA-FF UNAIR.

“Jadi ALFAS ini memang nama untuk IKA fakultas kami, biar unik dan beda dengan yang lainnya,” terang Suharno sesaat sebelum acara dimulai.

Suharno yang juga alumni angkatan tahun 1978 tersebut menjelaskan, reuni akbar kali ini tidak sekadar menjadi ajang temu kangen dan silaturahmi semata. Lebih dari itu, mantan direktur PT. Kimia Farma tersebut mengatakan, pihaknya ingin mengajak seluruh alumni yang hadir untuk menggagas suatu hal yang nantinya bisa dimanfaatkan bersama, terkhusus untuk dunia industri farmasi.

“Dalam acara ini akan saya kenalkan sebuah badan konsultan di bidang farmasi yang bernama Global ALFAS Solusindo,” jelasnya.

Menambahkan pernyataan Suharno, Ketua Harian IKA-FF UNAIR Dr. Retna Sari, M.Sc., Apt., mengatakan, dengan kegiatan seperti ini, ALFAS diharapkan semakin kompak. Meski banyak pimpinan tidak bisa hadir oleh sebab waktu yang bersamaan dengan acara wisuda, hal itu tidak menjadi masalah baginya.

Dalam sambutannya Retna menegaskan, peran alumni sangat penting untuk turut serta mengembangkan almamater.

“Kami butuh masukan untuk perjuangan fakultas. Tahun depan kita sudah memasuki 55 tahun pendidikan farmasi di UNAIR. Artinya, kita memasuki lustrum ke 11. Mari bersama-sama menyongsong lustrum ke depan dengan gagasan yang baik untuk almamater,” papar Retna.

Selain dibuka dengan ramah tamah dan sambutan, dalam acara tersebut juga diisi dengan berbagai penampilan dari perwakilan tiap angkatan. Mulai adu unjuk suara, berfoto, hingga berjoget bersama.

Terakhir, acara ditutup dengan pemberian piala bergilir kepada angkatan yang menampilkan kreatifitas paling baik, dan tentunya, angkatan yang paling kompak. Selain itu, acara juga dipungkasi dengan pemaparan dari Bagus Dwi Prasetyo, S.Psi., selaku staf Wakil Rektor IV. Dalam pemaparannya, Bagus memperkenalkan web baru alumni dan memberikan arahan untuk mengisi database alumni.

“Saya harap alumni yang hadir di sini bisa mengisi database alumni di laman berikut <http://alumni.unair.ac.id/site/menu/show/166/database-alumni.html> ,” jelasnya.(\*)

Penulis : Nuri Hermawan

Editor : Binti Q. Masrurroh